

## Düsseldorf: Mit Mütze und Schal im Klassenzimmer?

[...] „Das Bild von Decke, Jacke, Mütze und Schal wird sicherlich die Klassenräume prägen – leider!“ sagt Sabine Mistler vom Philologenverband NRW. Im Klassenzimmer müssten auch nach den Herbstferien regelmäßig die Fenster geöffnet werden. Das soll Ansteckungen mit dem Corona-Virus vorbeugen. Bei kühleren Temperaturen müssten sich Schüler und Lehrer dann wärmer anziehen. Langfristig hofft Mistler aber auf eine andere Möglichkeit. Außerdem müsste die digitale Infrastruktur weiter ausgebaut werden, um das Lernen auf Distanz zu verbessern, so Mistler weiter.

In den O-Ton der Vorsitzenden Sabine Mistler können Sie online auf der Seite von Antenne Düsseldorf reinhören: [www.antenneduesseldorf.de](http://www.antenneduesseldorf.de)